



En 2017, la Fanfare de Châtel-St-Denis et La Mauritia de Remaufens se sont rapprochées afin de poursuivre leur chemin musical en commun. Au bout de 2 ans de partage, elles ont décidé de ne faire plus qu'une. Les deux sociétés ont été dissoutes et

 **L'uni'son, Harmonie Châtel-St-Denis & Remaufens,**  
**a vu le jour le 1er janvier 2020** 

Voilà 3 ans que nous faisons notre bonhomme de chemin sous un nouveau nom mais dans un uniforme recomposé... Maintenant, il est temps de défiler sous de nouvelles couleurs, dans notre tout premier uniforme et de pouvoir brandir notre nouvel étendard lors de nos concerts. Nous pourrons ainsi fièrement défiler lors des manifestations musicales telles que le Giron des Musiques de la Veveyse, parfois la Cantonale des Musiques Fribourgeoises ou lors de manifestations locales et de pouvoir ainsi représenter les Communes de Châtel-St-Denis et Remaufens.

Pour que notre vœu se réalise, Chers/ères ami(e)s de la musique, Chers Sponsors, Chers/ères donateurs/trices, nous avons besoin de vous. Vous avez la possibilité de nous soutenir en :

- achetant 1 ou ½ ou ¼ page de notre libretto qui sera tiré à env. 1'000 ex.,
- souscrivant une « pièce » de notre uniforme ou dans son entier,
- faisant un don.

D'ores et déjà, les musiciens de L'uni'son vous remercient chaleureusement pour votre soutien, quel qu'il soit, et vous donnent **rendez-vous les 26 et 28 avril 2024** pour faire La Fête.

Musicales salutations  
Marie-Claude Villard, Présidente

